

Fecha <b>24.10.2015</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## MUEREN DOS AL ESTRELLARSE UNA AVIONETA

**Puebla.** Una aeronave se estrelló en el municipio de Acatzingo, con un saldo de dos personas muertas. Según autoridades estatales, el accidente ocurrió la mañana de ayer en terrenos de la **autopista** Puebla-Orizaba, en este municipio, ubicado a menos de 100 kilómetros de la capital del estado. Se trata de una avioneta Cessna 150

con matrícula XB-KDB de la Escuela de Aviación 5 de Mayo del ayuntamiento de San Andrés Cholula. En el lugar del accidente, cuyas causas aún se desconocen, perecieron el piloto y el copiloto, quienes fueron identificados como el capitán Esaí Ramírez y el alumno Joaquín Cisneros.



DANIEL CONTRERAS/EL UNIVERSAL

